

Energiepolitik

Seite: 2 von 2
in Kraft gesetzt am:
02.06.2025
zu überprüfen ab:
02.06.2028

- bei der Beschaffung energieeffiziente Geräte bevorzugt werden
- bei der Auslegung die Energieeffizienz berücksichtigt wird
- die Ergebnisse der Energiesparmaßnahmen in regelmäßigen Abständen evaluiert werden
- die geplanten Aktivitäten zur Verbesserung der Energieeffizienz kontinuierlich auf den neuesten Stand gebracht werden
- Strukturen, Abläufe und Prozesse auch des Managementsystems stetig weiterentwickelt werden.

Um die Energiepolitik umzusetzen, wurde ein Energieteam ernannt. Die Voraussetzung dafür ist, dass vorhandene Ressourcen so effektiv wie möglich eingesetzt werden und dazu eine zuverlässige und für alle interessierten Parteien transparenten Vorgehensweise für Lösungen und Entscheidungen gefunden wird.

In unserer [Umweltpolitik](#) haben wir die Ziele übergreifend festgeschrieben. Im Rahmen unseres Energiemanagementsystems setzen wir uns operative Ziele zur Verbesserung unserer energiebezogenen Leistung.

Geltungsbereich

Diese Energiepolitik gilt für den Standort Minden der Follmann Chemie GmbH.

Minden, 15/05/2025



Dr. Thomas Damerau